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Reunión de la Comisión de Calidad 
10-09-2024 

 
Asistentes: 
Joseba Louzao- Director Gestor 
Cristina Serrano- Subdirectora de Innovación Educativa e Investigación 
Isabel Silva- Subdirectora de Ordenación Académica 
José Ramón Franco- Coordinador del Grado en Educación Infantil 
Andrés Sánchez- Coordinador del Grado en Educación Social 
Virginia Martín- Coordinadora del Grado en Psicología 
Pablo Pardo- Coordinador del Grado en Educación Primaria 
Benjamín Castro- Director del Máster en Atención a la Diversidad y Apoyos Educativos 
Ana Sofía Urraca- Directora del Máster en Psicología General Sanitaria 
Pilar Royo García- Coordinadora de Calidad 
Beatriz Moreno- Miembro de la Unidad de Calidad 
 
Justifican su ausencia: 
Alberto González- Responsable de Administración 
Rocío Bernal- Representante del PAS 
 
 
A las 12:30 horas del 10 de septiembre 2024 en el aula 29. 
 
 
Orden del día: 
 

1. Aprobación de los Informes de Seguimiento Especial de los grados de Magisterio en 
Educación Infantil, Magisterio en Educación Primaria y Educación Social. 

2. Aprobación de la documentación necesaria para la solicitud de la certificación del Sistema 
de Garantía Interna de Calidad (SISCAL). 

3. Ruegos y preguntas.  
 

Pilar Royo comienza la reunión dando la bienvenida a la Comisión de Calidad a Pablo Pardo como 
nuevo Coordinador del Grado en Educación Primaria. En cuanto al representante de los estudiantes, 
al estar todavía con las votaciones de delegados y subdelegados, no hemos podido confirmar la 
asistencia a esta reunión. 

1. Aprobación de los Informes de Seguimiento Especial de los grados de Magisterio en 
Educación Infantil, Magisterio en Educación Primaria y Educación Social. 

Con anterioridad a esta reunión, Pilar Royo hizo llegar a los miembros de la comisión los Informes de 
Seguimiento Especial de los grados de Magisterio en Educación Infantil, Magisterio en Educación 
Primaria y Educación Social, y agradece a los coordinadores de las tres titulaciones su trabajo en la 
elaboración de los informes. 
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Pilar Royo indica que la dirección de Calidad de la UAH nos acaba de indicar que tenemos que 
presentar un único documento junto con la Facultad de Educación para los Informes de Seguimiento 
Especial de Infantil y Primaria. Para ello el jueves 12 de septiembre se reunirá la Comisión 
Intercentros, por lo que es posible que los informes presentados en esta reunión sufran alguna 
modificación. Se ha ampliado el plazo de entrega al 20 de septiembre. 

Sobre el Informe Especial del Grado en Educación Social, Andrés Sánchez realiza algún comentario y 
explicación sobre la manera en la que se han tratado las recomendaciones a las que hay que 
responder. 

Se determina que figure como responsable de los informes por parte del CUCC Joseba Louzao como 
Directo Gestor del centro. 

Finalmente, se aprueban el Informe de Educación Social y nuestros informes de Educación Infantil y 
Primaria a la espera de las matizaciones que surjan en la próxima reunión de la Comisión 
Intercentros. 

 

2. Aprobación de la documentación necesaria para la solicitud de la certificación del Sistema 

de Garantía Interna de Calidad (SISCAL). 

Con anterioridad a esta reunión, Pilar Royo hizo llegar a los miembros de la comisión la 
documentación que se va a enviar a la UAH para la solicitud del SISCAL (plantilla SISCAL con 
todos los enlaces). 
 
Se comentan algunas dudas y se aprueba la plantilla SISCAL. 
 
También se comentan algunas cuestiones a considerar y se acuerda lo siguiente:  

• Cristina Serrano se encargará de la normativa de reconocimiento de créditos y de subirlo 

a la web del CUCC. 

• Los perfiles de los profesores en la web se terminarán actualizando con los datos que 

ingresen los propios docentes en sus perfiles de la Comunidad Virtual. 

• Andrés Suricalday comunica a Eva Peñafiel como Coordinadora de Prácticas del grado 

en Educación Social, que hay documentos que no están actualizados y ya se ha puesto a 

trabajar en ello. 

• Pilar Royo indica que hay que ir pensando en los responsables para las entrevistas del 

panel e indicarlo en la plantilla. 

• La Unidad de Calidad de la UAH nos ha indicado que las evidencias en Teams solo pueden 

estar a cuatro niveles, entre carpeta y subcarpetas. 

• Las evidencias propias del CUCC se cambiarán de nomenclatura para asemejarlas a las 

de la UAH. 
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3. Ruegos y preguntas. 

La Comisión de Calidad agradece el trabajo realizado a la Unidad de Calidad. Igualmente, Pilar Royo 
agradece el trabajo de todas las personas implicadas en la actualización y modificación de la web. 

José Ramón Franco pregunta que si en el proceso de acreditación institucional van a pedirnos 
evidencias de asignaturas. La respuesta es que no porque ahora la evaluación es a nivel global de 
centro. 

 

 

 

Fdo.: Beatriz Moreno. 

Secretaria de la Comisión de Calidad 
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